

TABEL DEFINISI KEGIATAN

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Rumah Tunggal	Satu bangunan yang difungsikan sebagai tempat tinggal/hunian.
Rumah Deret	Beberapa rumah yang bergandengan antara satu unit dengan unit lainnya. Pada rumah deret, salah satu atau kedua dinding bangunan induknya menyatu dengan dinding bangunan induk lainnya.
Rumah Kopel	Dua buah rumah yang bergandengan, dan masing-masing memiliki kapling sendiri. Pada rumah kopel, salah satu dinding bangunan induk saling menyatu.
Rumah Petak	Bagian dari sebuah bangunan yang di dalamnya dibagi menjadi beberapa unit atau petak.
Panti	Bangunan rumah dengan fungsi utama sebagai tempat pemeliharaan dan merawat anak yatim, orang jompo, orang terlantar, dan lain sejenisnya.
Rumah Adat	Rumah yang dibangun dengan cara yang sama dari generasi ke generasi dan tanpa atau sedikit sekali mengalami perubahan atau memiliki nilai adat tertentu.
Rumah sewa/Kost	Bangunan dengan fungsi utama untuk rumah tinggal yang juga dimanfaatkan untuk kos, dengan jumlah kamar kos maksimal 9 kamar.
Rumah Susun	Bangunan gedung bertingkat yang dibangun dalam suatu lingkungan yang terbagi dalam bagian-bagian yang distrukturkan secara fungsional dalam arah horizontal maupun vertikal dan merupakan satuan-satuan yang masing-masing dapat dimiliki dan digunakan secara terpisah, terutama untuk tempat hunian yang dilengkapi dengan bagian bersama, benda bersama dan tanah bersama.
Asrama	Bangunan tempat tinggal bagi kelompok orang untuk sementara waktu, terdiri dari sejumlah kamar, dan dipimpin oleh kepala asrama.
Kondominium	Kondominium adalah bentuk hak guna perumahan dimana bagian tertentu real estate (umumnya kamar apartemen) dimiliki secara pribadi dan penggunaan serta akses ke fasilitas seperti lorong, sistem pemanas, elevator, eksterior berada di bawah badan hukum yang dihubungkan dengan kepemilikan pribadi dan dikontrol oleh asosiasi pemilik yang menggambarkan kepemilikan seluruh bagian.
Mess	Bangunan rumah tinggal sementara secara bersama.
Apartemen	Bangunan gedung bertingkat yang dibangun dalam suatu lingkungan yang terbagi dalam bagian-bagian yang distrukturkan secara fungsional dalam arah horizontal maupun vertikal dan merupakan satuan-satuan yang masing-masing dapat disewa dan digunakan secara terpisah, terutama untuk tempat hunian yang dilengkapi dengan bagian bersama, benda bersama, dan tanah bersama yang diselenggarakan untuk tujuan komersial.
Kantor Pemerintah Skala Pelayanan Nasional	Balai (ruang dan gedung) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi pemerintah skala nasional.
Kantor Pemerintah Skala Pelayanan Provinsi	Balai (ruang dan gedung) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi pemerintah skala provinsi.
Kantor Pemerintah Skala Pelayanan Kota	Balai (ruang dan gedung) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi pemerintah skala kota.
Kantor Pemerintah Skala Pelayanan Kecamatan	Balai (ruang dan gedung) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi pemerintah skala kecamatan.
Kantor Pemerintah Skala Pelayanan Kelurahan	Balai (ruang dan gedung) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi pemerintah skala kelurahan.
Kantor Swasta Skala Pelayanan Nasional	Balai (ruang, gedung dan rumah) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi non-pemerintah atau perusahaan skala nasional.
Kantor Swasta Skala Pelayanan Provinsi	Balai (ruang, gedung dan rumah) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi non-pemerintah atau perusahaan skala provinsi.
Kantor Swasta Skala Pelayanan Kota	Balai (ruang, gedung dan rumah) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi non-pemerintah atau perusahaan skala kota.
Kantor Swasta Skala Pelayanan Kecamatan	Balai (ruang, gedung dan rumah) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi non-pemerintah atau perusahaan skala kecamatan.
Kantor Swasta Skala	Balai (ruang, gedung dan rumah) tempat yang digunakan untuk mengurus suatu pekerjaan suatu instansi non-pemerintah atau

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Pelayanan Kelurahan	perusahaan skala kelurahan.
Mall/Plaza	Bangunan dengan sistem blok yang terdiri dari banyak <i>tenant</i> . Di dalamnya dapat digunakan untuk hampir semua usaha perdagangan dan jasa kecuali SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum).
Supermarket	Bangunan pasar swalayan yang menjual antara 5.000 sampai 15.000 macam barang dengan radius pelayanan hingga 10 km.
Mini Market	Bangunan pasar swalayan yang menjual antara 3.000 sampai 5.000 macam barang dengan radius pelayanan kurang lebih 2 km.
Showroom	Ruangan besar yang digunakan untuk menampilkan produk atau acara hiburan
Grosir	Bangunan perdagangan yang menjual barang dengan jumlah banyak (grosir).
Pertokoan	Tempat atau kompleks toko.
Toko	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha (swasta/perseorangan) yang menjual barang-barang kebutuhan sehari-hari didalam 1 (satu) tempat tetap yang tidak berpindah-pindah.
Kios	Bangunan toko kecil (tempat berjualan buku, koran, dan lain sebagainya) yang beratap dan dipisahkan satu dengan yang lainnya
Warung	Bangunan tempat menjual makanan, minuman, kelontong, dan sebagainya.
Pasar Tradisional	Bangunan pasar yang dibangun dan dikelola oleh pemerintah, swasta, koperasi atau swadaya masyarakat setempat dengan usaha berupa toko, kios, los dan tenda, atau sejenisnya dengan proses jual beli melalui tawar menawar.
Pedagang Sektor Informal	Pedagang sektor informal adalah usaha dibidang produksi dan penjualan barang-barang untuk memenuhi kebutuhan kelompok konsumen tertentu di dalam masyarakat dalam suasana lingkungan informal.
Bahan Bangunan	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penjualan dan pembelian barang-barang kebutuhan konstruksi, renovasi dan dekorasi bangunan.
Pasar Hewan	Bangunan pasar yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penjualan dan pembelian barang-barang kebutuhan hewan ataupun hewan itu sendiri.
Pasar Induk	Pasar Induk/Pasar Grosir adalah bangunan pasar yang bisa berbentuk blok maupun deret dengan skala pelayanan regional, kegiatan perkulakan perdagangan barang dan jasa dengan sistem grosir atau jumlah banyak
Rumah Makan	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha (swasta/perseorangan) penyediaan makanan dan minuman di dalam 1 (satu) tempat tetap yang tidak berpindah-pindah.
Café	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha (swasta/perseorangan) penyediaan makanan dan minuman di dalam 1 (satu) tempat tetap yang tidak berpindah-pindah.
Pusat Jajan	Tempat usaha yang dapat berupa bangunan dan/atau ruang terbuka baik permanen maupun semi permanen berupa tenant-tenant tempat penjualan makanan jadi atau siap santap.
Bakery	Tempat usaha dan/atau produksi untuk roti, cake, makanan dan/atau minuman sejenisnya.
Catering/Jasa Boga	Tempat usaha dan/atau produksi untuk jasa boga atau pengolahan makanan dan/atau minuman.
Hotel	Penyediaan akomodasi secara harian berupa kamar-kamar di dalam 1 bangunan atau lebih yang dapat dilengkapi dengan jasa pelayanan makan dan minum, kegiatan hiburan, serta fasilitas lainnya.
Losmen/Wisma	Bangunan penginapan minimalis tanpa disertai dengan fasilitas mewah seperti AC, TV, dan lain sebagainya, memiliki ukuran yang tidak terlalu besar, dan harga yang ditawarkan untuk tamu cukup murah.
Cottage	Akomodasi yang mirip dengan villa, tetapi biasanya berupa bangunan, seperti pondok atau rumah kecil yang terpisah-pisah dan sederhana yang berlokasi di dekat kawasan ber pemandangan alam indah lainnya.
Home Stay	Bangunan rumah yang disewakan untuk penginapan dengan konsep rumah singgah.
Guest House	Tempat untuk bermalam dan beristirahat tersebut menyediakan fasilitas menginap yang sederhana layaknya rumah sendiri.
Resort	Penginapan yang dibangun pada tempat dengan pemandangan alam yang indah dengan menonjolkan sisi seni tradisional dan dilengkapi fasilitas penunjangnya.
Bioskop	Bangunan gedung yang fungsi utamanya untuk penyelenggaraan kegiatan berupa pemutaran film dan/atau kegiatan penunjangnya.
Karaoke	Bangunan gedung yang fungsi utamanya untuk penyelenggaraan kegiatan berupa karaoke.
Permainan Ketangkasan	Tempat usaha untuk kegiatan olahraga yang sifatnya komersial.
Game Center	Bangunan gedung yang fungsi utamanya untuk penyelenggaraan kegiatan berupa permainan/game.
Kolam Renang	Tempat usaha untuk kegiatan olahraga renang yang sifatnya komersial.
Kolam Pancing	Tempat usaha untuk kegiatan pemancingan dan/atau kegiatan pendukung lainnya yang sifatnya komersial.
Teater Terbuka	Tempat di alam terbuka untuk melakukan latihan ataupun pertunjukan teater.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Taman Hiburan	Tempat di alam terbuka untuk dengan kegiatan utama untuk hiburan.
Taman Perkemahan	Tempat di alam terbuka untuk mendirikan kemah-kemah untuk keperluan kegiatan bermalam dan melakukan kegiatan sesuai motivasinya.
<i>Waterpark</i>	Tempat usaha untuk kegiatan pariwisata air dan penunjangnya.
Bank	Tempat yang digunakan untuk penyelenggaraan jasa keuangan.
Koperasi	Bangunan untuk kegiatan badan usaha yang dimiliki dan dijalankan untuk memenuhi kebutuhan bersama di bidang ekonomi, sosial dan budaya.
<i>Money Changer</i>	Tempat yang digunakan untuk penyelenggaraan jasa penukaran uang.
ATM	Tempat yang digunakan untuk melakukan pengambilan, transfer dan/atau setor uang.
Pegadaian	Tempat yang digunakan untuk melakukan kegiatan pegadaian
Asuransi	Tempat yang digunakan untuk melakukan kegiatan asuransi.
<i>ATM Drive Through</i>	ATM yang didesain khusus pada lokasi dan bentuknya sehingga dapat transaksi tanpa harus turun dari kendaraan.
Kantor Pos	Tempat yang digunakan untuk kantor kegiatan pengantaran surat, dokumen, dan barang yang diselenggarakan oleh PT. Pos.
Ekspedisi/Jasa Pengiriman	Tempat yang digunakan untuk kantor kegiatan pengantaran surat, dokumen, dan barang dalam jumlah kecil dan diselenggarakan oleh perusahaan swasta.
Cargo	Tempat yang digunakan untuk kantor kegiatan pengantaran surat, dokumen, dan barang dalam jumlah besar (bisa mencapai 50 kg atau lebih) dan diselenggarakan oleh perusahaan swasta.
Stasiun Televisi	Tempat yang digunakan untuk kegiatan penyiaran atau pertelevisian yang diselenggarakan oleh pemerintah ataupun perusahaan swasta.
Stasiun Radio	Tempat yang digunakan untuk kegiatan penyiaran radio yang diselenggarakan oleh pemerintah ataupun perusahaan swasta.
Jasa IT	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani jasa dibidang Informasi Teknologi (IT).
<i>Warung Internet/ Game Centre</i>	Bangunan gedung yang fungsi utamanya untuk penyelenggaraan kegiatan berupa penyewaan jasa internet dan/atau game.
Bengkel Mobil	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi kendaraan bermotor khususnya mobil.
Salon Mobil	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani perawatan mobil.
Cucian Mobil dan Motor	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani pencucian mobil dan motor.
Bengkel Sepeda Motor	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi kendaraan bermotor khususnya kendaraan roda 2.
Bengkel Kendaraan Tidak Bermotor	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi kendaraan tidak bermotor.
Bengkel Las	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani jasa pengelasan berbagai jenis logam.
Bengkel Elektronik	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi peralatan elektronik.
Bengkel Meubel/Furniture	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi meubel/furniture.
Bengkel Alat Berat	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani reparasi peralatan berat.
Karoseri	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani rancang bangun body kendaraan besar ataupun perawatan lainnya.
Kursus Keterampilan	Sebuah tempat/bangunan yang digunakan untuk kegiatan pendidikan non-formal berupa pelatihan keterampilan tertentu.
Penitipan Anak	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penitipan dan perawatan anak.
Penitipan Hewan	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penitipan dan perawatan hewan.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Penitipan Kendaraan	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penitipan kendaraan.
Penitipan Barang	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penitipan barang.
Air Minum Isi Ulang	Tempat usaha yang sifatnya menjual suatu air isi ulang dan barang penunjang lainnya.
Jasa Pemasaran <i>Property</i>	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis jasa dibidang pemasaran properti.
Jasa Hukum	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis jasa dibidang hukum yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Jasa Konstruksi dan Konsultasi	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan jasa konstruksi dan konsultasi dan sejenisnya.
Jasa Riset dan Pengembangan IPTEK	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan jasa riset dan pengembangan IPTEK dan sejenisnya.
Jasa Tukang Jahit	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis jasa jahit yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Laundry	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis laundry yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Studio Foto	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan jasa foto, cetak foto, peralatan foto dan sejenisnya.
Foto Copy	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan suatu barang atau jasa foto copy, ATK, dan sejenisnya.
Percetakan	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis percetakan yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Advertising	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis advertising yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
SPBU	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk tempat dimana kendaraan bermotor dapat memperoleh bahan bakar.
SPBE	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk tempat dimana kendaraan bermotor, LPG ataupun peralatan lainnya untuk mendapatkan bahan bakar elpiji.
Sablon dan Stempel	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis sablon, stempel dan sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Sablon dan Bordir	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis sablon, bordir dan sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Sewa Tenda, Pelaminan dan Karangan Bunga	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan tenda, pelaminan dan karangan bunga.
Butik / <i>Factory Outlet</i>	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan jasa atau hasil jasa butik.
Salon/ <i>Barber Shop</i>	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis salon, potong rambut, perawatan kecantikan, dan sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial kecantikan.
Pijat	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis pijat dan sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Pijat Bayi	Tempat usaha yang sifatnya melakukan servis pijat untuk bayi yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Mandi Uap/Sauna dan Spa	Tempat usaha yang sifatnya menjual jasa pemandian uap, sauna ataupun spa yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Pusat Kebugaran/Fitness	Tempat usaha yang sifatnya menjual jasa penyewaan alat olahraga kebugaran/fitnes, training kebugaran dan sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
Pengobatan Alternatif	Tempat usaha yang sifatnya menjual jasa pengobatan herbal/non medis/alternatif atau sejenisnya yang masih dikategorikan masuk dalam jasa komersial.
<i>Coworking Space</i>	<i>Coworking Space</i> adalah sebuah tempat untuk para individu-individu yang memiliki latar belakang pekerjaan ataupun bisnis bekerja dalam sebuah tempat
Ruang Pertemuan	Bangunan dengan fungsi ruang untuk kegiatan pertemuan atau meeting.
Gudang	Bangunan dengan ruangan yang digunakan untuk menyimpan berbagai macam barang.
Konveksi	Bangunan dengan ruang untuk tempat produksi marchendaise yang berhubungan dengan kebutuhan sandang atau pakaian, atau lebih modernnya berhubungan dengan produksi fashion dengan minimal quantity tertentu.
Studio Musik	Ruangan atau sekelompok ruangan yang digunakan untuk berlatih musik.
Sanggar Seni dan Bela Diri	Bangunan usaha penyediaan tempat, fasilitas dan Sumber Daya Manusia untuk kegiatan seni dan penampilan karya seni dan bela diri bagi pemenuhan kebutuhan wisatawan dan penyelenggaraan pariwisata.
Tempat Pemulasaraan Jenazah	Tempat memelihara jenazah baik jenazah dari dalam maupun dari luar rumah sakit, perawatan jenazah yang diberikan meliputi memandikan, mengkafani bahkan menyediakan peti jenazah dengan tujuan agar jenazah siap dibawa pulang oleh pihak keluarga.
Krematorium	Tempat pembakaran jenazah dan/atau kerangka jenazah.
Bimbingan Haji	Bangunan/gedung yang berfungsi sebagai lokasi pertemuan dan/atau kegiatan berkumpul masyarakat untuk suatu tujuan yang bersifat keagamaan.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Pengelolaan Sampah	Tempat dilaksanakannya kegiatan pengelolaan sampah.
Industri kecil/home industri non limbah B3	Industri kecil non limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling banyak 19 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi kurang dari 1 miliar, dan tidak menghasilkan limbah B3.
Industri kecil/home industri berlimbah B3	Industri kecil limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling banyak 19 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi kurang dari 1 miliar, dan menghasilkan limbah B3.
Industri menengah non limbah B3	Industri menengah non limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling banyak 19 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi minimal 1 miliar, dan dan tidak menghasilkan limbah B3.
Industri menengah berlimbah B3	Industri menengah limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling banyak 19 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi minimal 1 miliar, dan dan menghasilkan limbah B3.
Industri besar non berlimbah B3	Industri menengah non limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling sedikit 20 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi lebih dari 15 miliar, dan tidak menghasilkan limbah B3.
Industri besar berlimbah B3	Industri menengah limbah B3 adalah industri yang mempekerjakan paling sedikit 20 orang tenaga kerja, memiliki nilai investasi lebih dari 15 miliar, dan menghasilkan limbah B3.
Pra Sekolah/PAUD	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar bagi bayi di bawah 5 tahun (balita).
TK	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar bagi anak usia di bawah 6 tahun.
SD/MI	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar pada jenjang paling dasar pada pendidikan formal.
SLTP/MTS	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar formal pada jenjang menengah pertama pada pendidikan formal.
SMU/MA/SMK	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar formal pada jenjang menengah atas pada pendidikan formal.
Akademi/Perguruan Tinggi	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar jalur pendidikan formal setelah pendidikan menengah atas.
Pendidikan Non Formal	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar mengajar nonformal.
SLB	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar khusus untuk siswa luar biasa atau berkebutuhan khusus.
Pondok Pesantren	Bangunan/kompleks bangunan pendidikan tradisional formal berbasis agama islam dengan berbagai jenjang dimana peserta pendidikan tinggal dan berkegiatan di dalamnya. kompleks biasanya juga menyediakan masjid untuk beribadah, ruang untuk belajar, dan kegiatan keagamaan lainnya.
Sekolah Kebutuhan khusus	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar-mengajar khusus untuk siswa luar biasa atau berkebutuhan khusus.
Tempat Kursus dan Pelatihan	Bangunan/kompleks bangunan yang fungsi utamanya sebagai tempat kegiatan belajar mengajar nonformal.
Rumah Sakit Tipe A	Rumah sakit yang mampu memberikan pelayanan kedokteran spesialis dan subspesialis luas oleh pemerintah, rumah sakit ini telah ditetapkan sebagai tempat pelayanan rujukan tertinggi (top referral hospital) atau disebut juga rumah sakit pusat.
Rumah Sakit Tipe B	Rumah sakit yang mampu memberikan pelayanan kedokteran medik spesialis luas dan subspesialis terbatas.
Rumah Sakit Tipe C	Rumah sakit yang didirikan di Kota atau kabupaten-kapupaten sebagai faskes tingkat 2 yang menampung rujukan dari faskes tingkat 1 (puskesmas/poliklinik atau dokter pribadi).
Rumah Sakit Tipe D	Rumah Sakit ini bersifat transisi karena pada suatu saat akan ditingkatkan menjadi rumah sakit kelas C.
Rumah Sakit Hewan	Tempat usaha pelayanan jasa medik veteriner yang dijalankan oleh suatu manajemen dengan dipimpin oleh seorang dokter hewan penanggungjawab dan memiliki fasilitas untuk pengamatan hewan yang mendapat gangguan kesehatan tertentu.
Puskesmas	Fasilitas pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan upaya kesehatan masyarakat dan upaya kesehatan perseorangan tingkat pertama, dengan lebih mengutamakan upaya promotif dan preventif, untuk mencapai derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya di wilayah kerjanya.
Puskesmas Pembantu	Bangunan yang merupakan jaringan dari pelayanan Puskesmas, bertugas memberikan pelayanan kesehatan secara permanen di suatu lokasi dalam wilayah kerja Puskesmas tersebut.
Klinik Pratama	Klinik yang menyelenggarakan pelayanan medik dasar.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Klinik Utama	Klinik yang menyelenggarakan pelayanan medik spesialisik atau pelayanan medik dasar dan spesialisik. Sifat pelayanan kesehatan yang diselenggarakan bisa berupa rawat jalan, <i>one day care</i> , rawat inap dan/atau home
Posyandu	Wadah pemeliharaan kesehatan yang dilakukan dari, oleh, dan untuk masyarakat yang dibimbing petugas terkait.
Praktek Dokter	Tempat rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh dokter dan dokter gigi terhadap pasien dalam melaksanakan upaya kesehatan.
Praktek Bidan	Tempat serangkaian kegiatan pelayanan kesehatan yang diberikan oleh bidan kepada pasien (individu, keluarga, dan masyarakat) sesuai dengan kewenangan dan kemampuannya.
Apotek/Toko Obat	Sarana pelayanan kefarmasian tempat dilakukan praktek kefarmasian oleh apoteker.
Optik	Tempat khusus melakukan pembuatan lensa koreksi dan/atau pemasangan lensa pada bingkai kacamata, sesuai dengan ukuran yang ditentukan dalam resep.
Laboratorium Kesehatan	Tempat memeriksa, menganalisa, menguraikan, mengidentifikasi material-material (baik yang berasal dari manusia dan atau lingkungan), secara kualitatif maupun kuantitatif.
Fisioterapi	Tempat untuk melakukan diagnosa, terapi, atau proses merehabilitasi seseorang agar terhindar dari cacat fisik akibat cedera atau mengatasi gangguan fisik.
Terapi/Rehabilitasi	Tempat untuk memulihkan kesehatan orang yang sedang sakit, pengobatan penyakit, perawatan penyakit.
Area bermain/ <i>Playground</i>	Area atau taman yang ditujukan untuk tempat bermain anak-anak dan dilengkapi dengan sarana penunjangnya, seperti alat permainan.
Lapangan Olahraga	Ruang terbuka non hijau sebagai suatu pelataran dengan fungsi utama tempat dilangsungkannya aktivitas olahraga.
Gedung Olahraga	Bangunan yang digunakan sebagai pusat kegiatan olahraga untuk peningkatan minat prestasi, kategori olahraga yang melakukan kegiatan di dalam gedung merupakan kegiatan olahraga di dalam ruang (indoor).
Lapangan Golf	Area terbuka yang ditujukan untuk tempat olahraga cabang golf.
Masjid	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agama Islam.
Musholla/Surau	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agama Islam dalam ukuran lebih kecil dari masjid.
Gereja	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agam Kristen Protestan dan Katholik.
Pura	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agama Hindu.
vihara	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agama Budha.
Klenteng	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai rumah ibadah agama Konghucu.
Pusat Kajian Agama	Bangunan/kompleks bangunan yang berfungsi sebagai tempat kajian agama.
Gedung Pertemuan Lingkungan	Bangunan/gedung yang digunakan untuk kegiatan-kegiatan seperti rapat/pertemuan/seminar/workshop, dan dapat juga digunakan untuk kegiatan lain seperti pameran, resepsi pernikahan, dan acara-acara lainnya yang diadakan dengan skala kegiatan lingkungan dengan dilengkapi sarana dan prasarana penunjang.
Gedung Pertemuan Kecamatan	Bangunan/gedung yang digunakan untuk kegiatan-kegiatan seperti rapat/ pertemuan/seminar/workshop, dan dapat juga digunakan untuk kegiatan lain seperti pameran, resepsi pernikahan, dan acara-acara lainnya yang diadakan dengan skala kegiatan kecamatan dengan dilengkapi sarana dan prasarana penunjang.
Gedung Pertemuan Kota	Bangunan/gedung yang digunakan untuk kegiatan-kegiatan seperti rapat/ pertemuan/seminar/workshop, dan dapat juga digunakan untuk kegiatan lain seperti pameran, resepsi pernikahan, dan acara-acara lainnya yang diadakan dengan minimal skala kegiatan kota dengan dilengkapi sarana dan prasarana penunjang.
Lembaga Sosial/Organisasi Kemasyarakatan	Bangunan/gedung yang digunakan untuk kegiatan-kegiatan lembaga sosial atau organisasi kemasyarakatan.
Museum	Museum adalah lembaga yang berfungsi melindungi, mengembangkan, memanfaatkan koleksi, dan mengomunikasikannya kepada masyarakat.
Studio Keterampilan	Tempat usaha yang sifatnya menjual atau menyewakan suatu barang atau ruangan untuk mendukung keterampilan tertentu.
Lapas	Tempat untuk melaksanakan pembinaan narapidana dan anak didik pemsyarakatan.
Galeri dan Ruang Pamer	Bangunan/gedung yang digunakan untuk kegiatan-kegiatan pameran karya seni.
Taman Budaya	Fasilitas rekreasi dan sekaligus sebagai wadah kegiatan seni dan budaya yang mempertimbangkan lingkungan sebagai pendukung penciptaan suasana yang rekreatif baik pada karakter ruang luar maupun ruang di dalam bangunan.
Terminal Penumpang	Pangkalan kendaraan umum yang digunakan untuk mengatur kedatangan dan keberangkatan, menaikkan dan menurunkan orang dan/atau barang, serta perpindahan moda angkutan.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Terminal Barang	Tempat untuk melakukan kegiatan bongkar muat barang, perpindahan intramoda dan antarmoda angkutan barang, konsolidasi barang/pusat kegiatan logistik, dan/atau tempat parkir mobil barang. Dapat juga berupa Pelataran Parkir Mobil Barang (PPMB).
Lapangan parkir	Lapangan yang fungsi utamanya untuk kegiatan parkir kendaraan.
Gedung Parkir	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan parkir kendaraan.
Halte	Tempat untuk menaikkan dan menurunkan penumpang bus, biasanya ditempatkan pada jaringan pelayanan angkutan bus dalam kota.
Pool Bus	Prasarana yang fungsi utamanya untuk tempat parkir kendaraan bus yang dapat berupa gedung parkir/parkir terbuka.
Pool Angkutan Kota	Prasarana yang fungsi utamanya untuk tempat parkir kendaraan angkutan kota yang dapat berupa gedung parkir/parkir terbuka.
Pool Travel	Prasarana yang fungsi utamanya untuk tempat parkir kendaraan mobil travel yang dapat berupa gedung parkir/parkir terbuka.
Stasiun	Tempat pemberhentian dan pemberangkatan kereta api.
<i>Dry Port</i>	Tempat tertentu di daratan dengan batas-batas yang jelas dilengkapi dengan prasarana dan sarana angkutan barang untuk tujuan ekspor dan impor dengan cara pengemasan khusus, sehingga dapat berfungsi sebagai pelabuhan.
TPST	Tempat dilaksanakannya kegiatan pengumpulan, pemilahan, penggunaan ulang, pendauran ulangan, pengolahan, dan pemrosesan akhir sampah.
TPS	Tempat sebelum sampah diangkut ke tempat pendauran ulang, pengolahan, dan/atau tempat pengolahan sampah terpadu.
TPA	Tempat untuk memproses dan mengembalikan sampah ke media lingkungan secara aman.
Transfer Depo	Tempat dilaksanakannya kegiatan pengumpulan, pemilahan, dan pengangkutan sampah sebelum di angkut ke TPA.
Pengolahan Limbah B3	Tempat untuk mengelola limbah B3 sebelum dilepas ke lingkungan.
Pengolahan Sampah/Limbah	Tempat pendauran ulang, pengolahan, dan/atau tempat pengolahan sampah/limbah.
Insinerator	Tempat/bangunan/gedung pembakaran limbah/sampah.
IPAL	Struktur yang dirancang untuk membuang limbah biologis dan kimiawi dari air sehingga memungkinkan air tersebut untuk digunakan pada aktivitas yang lain.
IPLT	Instalansi yang berfungsi untuk mengolah lumpur tinja dari tangki septik sampai memenuhi baku mutu lingkungan.
Reservoar Pemadam Kebakaran	Tandon air tempat penampungan pasokan media air untuk hydrant.
Reservoar	Tempat penampungan air bersih pada sistem penyediaan air bersih.
Intake	Bangunan penangkap air atau tempat air masuk dari sungai, danau atau sumber air permukaan lainnya ke instalasi pengolahan
Rumah Pompa	Bangunan rumah pompa untuk melindungi pompa, motor penggerak pompa dan sekaligus sebagai tempat perbaikan kerusakan kecil dan untuk menyimpan suku cadang.
Embung	Waduk berukuran mikro di lahan pertanian (<i>small farmreservoir</i>) yang dibangun untuk menampung kelebihan air hujan di musim hujan.
Pompa Air Bawah Tanah	Alat untuk memindahkan air dari sumber air bawah tanah ke permukaan.
Menara BTS	Menara telekomunikasi untuk mendukung komunikasi nirkabel antara perangkat komunikasi dan jaringan operator.
Menara Telekomunikasi <i>roof top</i>	Menara telekomunikasi yang berdiri di atas/atap sebuah bangunan/gedung.
Pusat Transmisi/Pemancar Jaringan Telekomunikasi	Pemancar (<i>transmitter</i>) telekomunikasi yang bertujuan untuk memancarkan sinyal Radio Frekuensi (RF) yang membawa sinyal informasi berupa gambar (video) dan suara (audio), sehingga dapat diterima oleh pesawat penerima (<i>receiver</i>) TV di daerah yang tercakup/tercover oleh pemancar TV tersebut.
Iklan/reklame	Media yang untuk mengiklankan suatu barang, jasa, atau orang, atau badan untuk menarik perhatian umum kepada suatu tempat atau yang dapat dilihat, dibaca dan atau didengar dari suatu tempat oleh umum.
<i>Monopole</i>	Menara yang berupa tiang pancang tunggal atau memiliki satu kaki saja dengan menggunakan baja plat membentuk profil pipa besar bulat atau polygon dan memiliki diameter atas cenderung mengecil (<i>tapered tower</i>). <i>Monopole</i> umumnya memiliki ketinggian antara 20-40 meter.
<i>Mobile Combat</i>	Infrastruktur telekomunikasi yang memiliki fungsi sebagai pengganti BTS yang mengalami kerusakan atau tidak berfungsi dan dapat mobile atau berpindah-pindah tempat .
Gardu Listrik	Bagian dari grid yang tersambung langsung dengan sistem distribusi dan merupakan pemasok kebutuhan tenaga listrik sistem

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
	distribusi.
Gardu Induk	Instalasi yang terdiri dari sekumpulan peralatan listrik yang disusun menurut pola tertentu dengan pertimbangan teknis, ekonomis serta keindahan
Menara SUTET	Menara saluran tenaga listrik yang menggunakan kawat telanjang (penghantar) di udara bertegangan di atas 245 kV sesuai dengan standar di bidang ketenagalistrikan.
Lahan Pertanian Basah	Lahan untuk kegiatan pertanian yang memanfaatkan lahan basah.
Lahan Pertanian Kering	Lahan untuk kegiatan pertanian yang memanfaatkan lahan kering.
Kebun	Sebidang tanah yang ditanami pohon musiman (buah-buahan dsb).
Hortikultura	Lahan yang digunakan untuk pembudidayaan tanaman kebun sayur, buah, obat, bunga dan sejenisnya.
Pembibitan	Pembibitan tanaman adalah suatu proses penanaman bibit mulai dari bentuk biji hingga menjadi tanaman muda dengan munculnya tunas akar dan beberapa daun kecil menjadi kecambah, yakni yang dilakukan selama beberapa hari, sehingga akhirnya bisa ditanam kembali untuk pertumbuhan tanaman buah hingga dewasa dan berbuah.
Pergudangan hasil pertanian	Ruang untuk kegiatan yang meliputi penerimaan, penyimpanan dan pendistribusian hasil pertanian.
Penjualan tanaman/tanaman hias	Tempat tertentu untuk kegiatan perdagangan dan jasa hasil pertanian berupa tanaman atau tanaman hias.
Kolam/Empang	Kolam buatan yang diisi air dan dimanfaatkan sebagai sarana budidaya perairan.
Pembibitan Ikan	Tempat tertentu yang ditujukan sebagai tempat budidaya perikanan berupa pembibitan ikan.
Tempat Pelelangan Ikan	Tempat tertentu untuk kegiatan pelelangan ikan.
Kandang Ternak	Tempat tertentu yang ditujukan sebagai tempat peternakan, rumah hewan, dan kegiatan penunjang lainnya yang berkaitan dengan kegiatan ternak.
Rumah Pemotongan Hewan	Bangunan atau kompleks bangunan dengan desain dan konstruksi khusus yang memenuhi persyaratan teknis dan higienis tertentu serta digunakan sebagai tempat pemotongan hewan yang meliputi pemotongan, pembersihan lantai tempat pemotongan, pembersihan kandang penampungan, pembersihan kandang isolasi, dan/atau pembersihan isi perut dan air sisa perendaman.
Klinik/Pusat Kesehatan Hewan	Bangunan/gedung yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani perawatan, dan pembelian barang-barang kebutuhan hewan.
Pasar Ternak	Bangunan pasar yang fungsi utamanya untuk kegiatan usaha bersifat perdagangan dan jasa yang melayani penjualan dan pembelian hewan ternak.
Wisata Alam	Tempat tertentu yang dikembangkan untuk tujuan wisata rekreasi, pengembangan pribadi, atau mempelajari daya tarik alam baik itu alami maupun budidaya.
Wisata Buatan	Tempat tertentu yang dikembangkan untuk pariwisata yang memanfaatkan objek wisata yang sangat dipengaruhi oleh upaya dan aktivitas manusia.
Wisata Budaya	Tempat tertentu yang dikembangkan untuk tujuan rekreasi, pengembangan pribadi, atau mempelajari daya tarik budaya dengan memanfaatkan potensi budaya dari tempat yang dikunjungi tersebut.
Minat Khusus	Tempat tertentu yang dikembangkan untuk tujuan wisatawan yang mempunyai minat atau tujuan maupun motivasi khusus dalam berwisata. Misalnya: adventure
Rimba kota	Suatu hamparan lahan yang bertumbuhan pohon-pohon yang kompak dan rapat di dalam wilayah perkotaan baik pada tanah negara maupun tanah hak, yang ditetapkan sebagai hutan kota oleh pejabat yang berwenang.
Jalur Hijau, Pulau Jalan, dan Jalur di Bawah Jalan Layang	Lahan terbuka yang berfungsi untuk mendukung jaringan jalan.
Taman Kota	Lahan terbuka yang berfungsi sosial dan estetik sebagai sarana kegiatan rekreatif, edukasi atau kegiatan lain pada tingkat kota.
Taman Kecamatan	Lahan terbuka yang berfungsi sosial dan estetik sebagai sarana kegiatan rekreatif, edukasi atau kegiatan lain pada tingkat kecamatan.
Taman Kelurahan	Lahan terbuka yang berfungsi sosial dan estetik sebagai sarana kegiatan rekreatif, edukasi atau kegiatan lain pada tingkat kelurahan.
TPU (Taman Pemakaman Umum)	Area lahan yang disediakan untuk keperluan pemakaman jenazah bagi setiap orang. Tempat pemakaman dapat berupa: Tempat Pemakaman Umum, Tempat Pemakaman Bukan Umum dan Tempat Pemakaman Khusus. Pada lahan RTH masih memungkinkan dibangun fasilitas penunjang 10% (sepuluh persen) sesuai dengan ketentuan.

Kegiatan	Definisi/Keterangan Penjelasan
Sabuk Hijau	Ruang terbuka hijau yang memiliki tujuan utama untuk membatasi perkembangan suatu penggunaan lahan atau membatasi aktivitas satu dengan aktivitas lainnya agar tidak saling mengganggu.
Ruko	Rumah Toko adalah tempat usaha yang fungsi utamanya adalah toko, tetapi sebagian juga dimanfaatkan untuk rumah tinggal.
Rukan	Rumah Kantor adalah tempat usaha yang fungsi utamanya adalah kantor, tetapi sebagian juga dimanfaatkan untuk rumah tinggal.
Mall dan Kantor	Bangunan/gedung yang memiliki fungsi sebagai mall sekaligus kantor pada satu bangunan.
Mall dan Hotel	Bangunan/gedung yang memiliki fungsi sebagai mall sekaligus hotel pada satu bangunan.

WALIKOTA KEDIRI

ttd.

ABDULLAH ABU BAKAR

Salinan sesuai dengan aslinya
DINAS SEKRETARIAT DAERAH KOTA KEDIRI
KEPALA BAGIAN HUKUM,

MUH LISINA LAHUDDIN, SH.MH.
Penata Tingkat I
NIP. 19760810 200604 1 022